

## Informa Claussen sobre dos años de logros

Escrito por Comunicado

Viernes 12 de Septiembre de 2014 20:56

---

GUAYMAS, Son., 12 de septiembre de 2014.- Ante un lleno total en el Auditorio Cívico Municipal y acompañado de invitados especiales de la clase política, funcionarios de los tres niveles de gobierno, autoridades yaquis, empresarios y comunidad guaymense, el presidente Otto Claussen Iberri rindió su segundo informe de Gobierno basado a logros obtenidos durante el año.

Inversiones históricas en rubros como obras públicas, pavimentación de vialidades, mejora en infraestructura urbana, creación de espacios deportivos, modernización de servicios básicos como agua potable y alcantarillado en beneficio a más de 50 colonias populares y 60 mil guaymenses, el alcalde Claussen, destacó que en Guaymas se invierten más de 400 millones de pesos.

En generación destacó 5 mil nuevas plazas en que reflejan que en Guaymas la confianza y el rumbo de los inversionistas se ha retomado al destacar que en el rubro económico, importantes proyectos como la expansión portuaria con una inversión de 7 mil millones de pesos detonará actividades comerciales para convertir al municipio en el tercer puerto mexicano en importancia, al pasar de 8 millones a 40 millones de toneladas anuales el transporte de productos.

En el marco de su segundo informe, Otto Claussen destacó 650 millones de pesos para modernizar la terminal marítima de Petróleos Mexicanos, la introducción de gas natural, nuevas plantas industriales y la nueva generadora de Comisión Federal de Electricidad. Adelantó que en 2015 Guaymas se convertirá en el detonante del noroeste de México y de Sonora al generar 10 mil nuevas plazas de trabajo.

“Guaymas ya tiene rumbo porque en estos dos años nuestro puerto se ha transformado para bien, con la voluntad y decisión del gobierno municipal, con el entusiasmo y colaboración de los diversos sectores de la sociedad y con todo el apoyo del presidente de México Enrique Peña Nieto”, dijo.

Durante su intervención el alcalde Otto Claussen agradeció el apoyo incondicional que Guaymas de la senadora Claudia Pavlovich Arellano, y las gestiones de los diputados federales Antonio Astiazarán Gutiérrez, Flor Ayala y Faustino Félix Chávez, y envió su reconocimiento al coordinador del PRI en la cámara de diputados Manlio Fabio Beltrones Rivera, reiterando que

## Informa Claussen sobre dos años de logros

Escrito por Comunicado

Viernes 12 de Septiembre de 2014 20:56

---

gracias a las insistentes gestiones de todos ellos, el puerto sale adelante y tiene un futuro prometedor.